
 

会 場 ： ホテルエミシア東京立川 

「世界に希望を生み出そう」 

国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

〇ソングリーダー ：  森会員 

 

〇田中 政義 様   （国分寺市議会 議長） 

〇本橋 巧 様   （入会予定者） 

 

謹んで、新年のご挨拶を申し上げます。

本年も１年間宜しくお願いいたします。 

本年は年明け早々に能登半島地震があ

り、翌日には羽田空港での衝突事故と、新

年を祝うような状況にはなれませんでした。 

今もなお、被災地には被害を受けて、辛い日々を送られている方

がいらっしゃると思うと胸が締め付けられる思いです。ロータリア

ンとして何ができるか？クラブとしてどのような支援ができるか？

そのような事を考え、本日の例会の日を迎えてしまいました。 

親子合同での新年合同例会という華やかしい場ではあります

が、このような席であるからこそ、同じ国分寺の２つのクラブが１

つとなり、何か支援できることがあればいいなと勝手ながら思っ

ております。本日の例会がきっかけとなり、両クラブの絆で被災

地支援等の合同プロジェクトが立ち上がったり、支援方法や意見

がクラブの垣根を超えて話し合われたら良いなと思っておりま

す。 

さて、２０２４年が始まりました。２０２３年の７月３１日に両クラ

ブが合同でガバナー公式訪問例会を開催いたしました。まだ会

長として数回の例会を終えた状況でのガバナー公式訪問は、ガ

バナーとの懇談より両クラブの会員の皆様が集まる中で会長の

時間を話すことの方が緊張し、何を話せばよいのかを真剣に考

えていたように思います。そこから半年が過ぎ、本日の合同例会

で両クラブ一緒に行える例会が終わってしまう事は少し寂しい気 

持ちでもあります。近くて遠い、そんな表現も当てはまるの

かな？と思ったりもします。 

先日、国分寺青年会議所の新年会にお招きいただき、濱

仲理事長の所信を伺いました。「地域に根ざした持続可能な

社会の創造」という運動目的で一年間活動することを、皆様

にお約束されていました。私たち国分寺の２つのロータリー

クラブも同じように地域に根ざした活動を続けてきたと自負

しております。その２つのクラブが力を合わせ、国分寺青年

会議所が地域に根ざした活動を行うというのであれば、是

非一緒に地域に根ざした持続可能な社会の創造をしてみた

いと思いました。３つの団体が手に手を取り合い、お互いを

リスペクトしながら、同じように国分寺という街を想い、共に

活動する姿は、非常に壮大で街に良い変化をもたらすきっ

かけになりうるだろうなと想像し、わくわくしていました。同じ

地域、同じ町、同じように街を想い、街に貢献したいと考え

ている同士が集う３団体が、いつか一緒の事業を行えること

を夢見て、この時期だからこそ初夢として聞き流していただ

けたらと思う話をさせていただきました。 

本日も両クラブの会員同士が実りある交流を計れること

をお願い申し上げ、会長の時間とさせていただきます。あり

がとうございました。 

 

◇来賓挨拶 ： 

国分寺市議会 議長   田中 政義 様 

あけましておめでとうございます。本

日は新年合同例会の開催、誠におめ

でとうございます。 

日頃よりＲＣの皆様方には、社会奉

仕活動や市内のイベントへのご参加、 

サッカー大会等の主催など子どもたちへの取り組みも行っ

ていただき、市政に多大なるご協力をいただいていることを

心より感謝申し上げます。市議会といたしましても、円滑な

活動ができるようお手伝いしてまいりますので、引き続きの

お力添えを何卒よろしくお願いいたします。 

今年は市制施行６０周年を迎え、新しい庁舎も完成いたし

ます。この記念すべき年が素晴らしい年となりますよう、両ク

ラブの益々発展を祈念し年頭の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

2023~2024 年度  会長 岡田 俊介 

Vol.58  No.22   令和 6 年 1 月 9 日 

「 あ と ひ と つ 」 

本 日 の 司 会  萩 原 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 

第２６８４回     新 年 合 同 例 会 報 告    ― １ 月 ９ 日 ― 

国際ロータリー 

第 2750 地区 

多摩中グループ 

会 長 の 時 間  岡 田 会 長  

 

 

開会宣言・点鐘   
岡田会長（東京国分寺ＲＣ） 

佐藤会長（東京武蔵国分寺ＲＣ） 

 ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』 

 

お 客 様 紹 介  岡 田 会 長 

 



 

 

新年あけましておめでとうございま

す。幹事報告をさせていただきます。 

１６日にＲＹＬＡｒｉａｎ報告会、２３日に 

ＲＹＬＡｒｉａｎ報告会および田中政義会員

のイニシエーションスピーチ、３０日は公

的休会となります。 

主な行事予定としまして、６日に国分寺青年会議所新年会

に会長、幹事で出席いたしました。１３日に小金井警察武道

始めに会長が出席いたします。１４日に２０２３－２４年度派

遣候補生派遣国決定通知授与式に会長、幹事、萩原会員が

出席いたします。１７日に２０２４－２５年度第１回地区役員会

に中村早苗会員が出席いたします。１８日に国分寺市商工

会賀詞交歓会に会長、幹事が出席いたします。２３日に第４

回炉辺会合があります。２５日に２０２４－２５年度第２回多摩

中グループ協議会に井口会長エレクト、清水副幹事が出席

いたします。３０日に２０２３－２４年度第１０回多摩中グルー

プ協議会に会長、幹事、事務局が出席いたします。 

１月のロータリーレートは１４１円です。 

 

 

 

 

会員数： ４３名  免除： ３名  メーキャップ済： １名 

欠席： ３名  出席率： ９２．５％ 

 

 

◇司会 ： 田中将太郎親睦委員長 

◇日本舞踊 ： 花柳 佐栄秀 様 

演目    ： 潮来あやめ 

 

 

 

 

◇乾杯の発声 ： 宍戸直前会長 

今年も親子揃っての新年合同例会が

開催できますこと、大変嬉しく思ってお

ります。本日はたくさん楽しみ、２０２４

年を良い年にしていきましょう。 

両クラブの益々の発展と、会員相互 

の更なる親睦を祈念いたしまして、乾杯。 

 

 

国分寺市議会：御祝 岡田会長・小林幹事：年明けから、ニ

コニコできる状況ではありませんが、本年も宜しくお願い申し

上げます。井口会員・清水会員：本年もどうぞよろしくお願い

いたします。次年度は会長、幹事としてお世話になります。東

京武蔵国分寺ＲＣの皆様とご一緒に新年初めての例会を迎 

えられたことにニコニコします。馬場会

員：新年明けましておめでとうございま

す。今年が国分寺両クラブにとりまして、

すばらしい年になりますよう、会員皆様

のご活躍と、ご健勝を祈念してニコニコ 

します。関口会員：新年あけましておめでとうございます。岡

田会長、小林幹事には、復路を宜しく引率してくれるようお願

いします。年度末には目標である会員数５０名になることを期

待しています。飯沼会員：新年明けましておめでとうございま

す。今日は私の踊りの師匠が皆様の為に日本舞踊を披露い

たします。ぜひ、楽しんでください。私が踊れなかった分ニコニ

コします。照木会員：時のタツのは早いものです。今年は皆さ

まにとり、上昇気流（龍）に乗る素晴らしい年になりますよう

に！ニコニコです。中村早苗会員：新年いろいろありますが、

皆様にとって素晴らしい一年でありますようニコニコします。

宍戸会員：新年あけましておめでとうございます。親子揃って

の合同例会が開催できます事に、ニコニコいたします。谷田

会員：祝２０２４年！辰年です。年男です。私、谷田徹成。何

か良いことがある年でありますように！田中将太郎会員：一

昨日は令和６年国分寺市消防団出初式を、第２分団分団長

として無事に終える事ができましたのでニコニコします。大髙

会員：新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろ

しくお願いいたします。本日は会員の皆さまとお会いできてニ

コニコです。荒井会員：元旦、義兄と２人で一升飲み、酔いつ

ぶれました。今年も飲めることに感謝し、ニコニコします。鈴木

会員：あけましておめでとうございます。不安な社会情勢だか

らこそ、まずは自分からニコニコしていく１年にしていきたいと

思い、ニコニコします。山下会員：あけましておめでとうござい

ます。本年もよろしくお願いします。年末ジャンボのために昨

年ニコニコ祈願をしたのですが、求めていた金額は当たりま

せんでした。悔しいのでニコニコします。 

◇中締め ： 井口会長エレクト 

来年度、７月から会長を務めさせてい

ただきます。岡田会長の冒頭の挨拶で

能登半島地震、羽田空港の痛ましい事

故についてお話いただいきました。私た

ちは奉仕団体として、この会をもって頑 

張り、被災地に義援金を送れるような団体でありたいと思って

おります。 

皆さんの益々の発展、両クラブの交流がさらに深まること、

そしてご家族のご多幸ご健康を祈念いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 岡田 俊介   幹 事  小林 晶 

会報委員長 髙橋 正典   副委員長 白石 二人 

事   務   局      東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 
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  Tel.042-320-5601 
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ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス   野 池 委 員 

  

幹 事 報 告   小 林 幹 事 

  

委  員  会  報  告 

懇    親    会 

出 席 報 告  田中将太郎委員長 

  


